

LUCKY SEVEN

～合言葉は「静と動」～



スマホを正しく使いこなそう

先日の学年集会で今田先生からスマホの使用についてお話をありました。「スマホを持っていませんか?」という問い合わせに対してほとんどの人が手を挙げていましたが、みなさんはスマホを正しく使っているでしょうか?スマホは電話、メールができるだけでなくゲームで楽しむことやネットで勉強することなどもできます。非常に便利で生活に欠かせないものになっていますね。

しかし、スマホはその反面すごく怖いものもあります。ニュースなどでスマホのSNSを利用した犯罪を聞いたことがある人もいると思います。それを他人事と思わずスマホを持っている限り犯罪に巻き込まれる可能性があると危機感を持っておくことが大切です。

またLINEなどの使い方にも注意しましょう。グループLINEを作ったり、それに参加したりしている人も多いかと思いますが、遅い時間に不必要的メッセージを送ったり、悪口を書き込んだりしていませんか?許可をとっていない写真を勝手に送るという問題も中学生ではよくあります。

スマホを正しく使うために守るべきルールは3つ。「利用時間」、「マナー」、「法律」です。

今一度、自分のスマホの使い方を見直してみましょう。

1学期最後の定期テスト

来週には1学期最後の定期テストがあります。みなさん計画通りに学習は進んでいるでしょうか?

今回のテストは5教科に加え「技術・家庭科」、「音楽」、「保健体育」があります。目標を達成するために土日にも十分な学習時間を確保しましょう。

7月11日から始まる期末懇談で成績を発表します。その時に努力の結果が表れているといいですね。

出会いに感謝

教育実習が本日で終了しました。辰巳先生と安田先生は本気で中学校の先生になりたくて、この東生野中学校に実習生としてきました。その熱量が感じられる指導、授業をしてくれましたね。

2人が先生を目指そうと思ったのは中学生の時だそうです。集会でも話をしてくれていたように、当時の東生野中学校の先生方が生徒想いの素晴らしい人たちで、その先生方のようになりたいと憧れたからということでした。その時の夢を追い続け、大学4回生になった今、手が届きそうなところまでできている姿をみると刺激を受けますよね。

みなさんはこれから、何がきっかけで夢を持つかわかりません。ただ言えることは、夢を見つけた時に、その夢を追えるよう今やるべきことを精一杯頑張らなければならないということです。夢がないから何もしないじゃ、いざ夢ができたときにその夢が一瞬の夢で終わってしまいます。2人の頑張っている姿を見て、みなさんも燃えてきたのではないでしょうか。

辰巳先生、安田先生との出逢いに感謝。